

Fecha 18.11.2009	Sección Primera	Página 24
----------------------------	---------------------------	---------------------



**ENRIQUE
ARANDA**

De
naturaleza
política

opinion@nuevoexcelsior.com.mx

En la línea, la ASF...

González de Aragón fue, en su momento, una de las personas más cercanas, al actual *pastor* priista, en la Secretaría de la Contraloría...

Más allá del resultado que, a su causa, aporte el febril activismo desplegado a favor de su ratificación como titular de la Auditoría Superior de la Federación, lo cierto hoy es que **Arturo González de Aragón** parece haber logrado posicionarse ya como *la mejor apuesta* del PRI y, en especial, de su antiguo jefe y actual coordinador de la fracción priista en la Cámara de Diputados, **Francisco Rojas**, en la puja por mantener el control sobre tal instancia.

Esto al margen de la incertidumbre que entre coordinadores y diputados del blanquiazul y del PRD suscita la confirmación de que **González de Aragón** fue, en su momento, “una de las personas más cercanas al actual *pastor* priista en la Secretaría de la Contraloría...” y que, ello, haya propiciado que en la bancada del tricolor surja un movimiento *paralelo* que aspira a colocar frente a aquél, nada menos y nada más que a **Guillermo Haro Belches**.

Tal es la preocupación que lo anterior está generando, habría que decir, que de entre las filas del PAN y del *sol azteca*, lo mismo que del más alto nivel gubernamental, han comenzado a surgir propuestas de personalidades con capacidad y merecimientos para competir, en cuanto la Comisión de Vigilancia decida si abre el proceso de selección de un nuevo auditor —lo que supondría descalificar el reeleccionismo— o si, aun bajo control del PRD, acata la decisión de **Paco** y quienes con él detentan la mayoría en la Cámara baja.

Ante la eventual y deseable apertura, cobran importancia opciones como **Enrique del Val** y **Mónica Barrera** —ésta, que

Continúa en siguiente hoja



Fecha 18.11.2009	Sección Primera	Página 24
----------------------------	---------------------------	---------------------

fue comisaria en la antigua Contraloría de la Federación... también en tiempos de **Rojas** —, más cercanas al oficialismo azul; la de **Raúl Sánchez Kobashi**, ex presidente del Servicio de Administración Tributaria, priista y ex administrador de la Auditoría Fiscal, y la del más académico, **Gerardo Lozano**, mandamás en la Academia Mexicana de Auditoría Integral y al Desempeño, por sólo citar algunas.

De confiar en los enterados, el asunto deberá solucionarse el viernes o, “en el peor de los casos”, la próxima semana, pues, si no, los tiempos sólo darán para la reelección.

ASTERISCOS

* Ahora sí que, en el aire, el contrato para construir la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales en Atotonilco, Hidalgo,

que con valor de 600 millones de dólares licita la Conagua de **José Luis Luege**. Consorcios encabezados por OHL, con aliados españoles y brasileños, y Carso-ICA, se lo disputan.

Veámonos aquí el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.

En el aire, la
construcción
de la planta de
aguas residuales.